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　9月の半ばに入りましたけれども連日物凄い暑さが
続いております。夏がいつまでも続いておりますが
、昨日モンゴルに行ってきたのですが、モンゴルで
は昼間の最高気温が20℃前後で朝晩が5℃前後になる
そうです。日本に帰ってきて改めて暑いなと感じま
した。
　先月、埼玉県の振興公社があるのですが6月にモン
ゴル大使館の参事官をお招きして講演を聞きました
。モンゴルと日本というのは大変良好な関係で、相
撲の横綱等皆さんご存知かと思いますが、モンゴル
としても日本の友好関係を維持して産業の発展をし
たいと思っているそうです。鉱物資源など大量にあ
るのですが、その探査もままならないということか
ら日本の技術協力を求めているそうです。モンゴル
への投資の拡大、人的交流の拡大、技能研修生の増
加などあります。モンゴルには工場関係は殆どあり
ませんからモンゴルも資源も共同開発で日本の技術
を利用して有効利用するそして、土地を利用して農
業事業の発展させるモンゴルでは土地はたくさんあ
るのですが、農業は殆ど行われていません。
モンゴルは親日的で歴史問題や教科書問題がありま
せん。過去にモンゴルとは戦争をしてモンゴルを占
領した事実はありますけれども、教科書問題等の話
題にてあがることはありません。また、物作りとし
てモンゴルという国が大変熱心にこれから進めてい
きたいと思っているそうなので、日本人には大きな
チャンスがあるのではないかと思います。本日も例
会よろしくお願いします。
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名取　勝会長

１０月６日　外部例会

１０月１３日　ガバナー公式訪問

１０月２０日　理事会

１０月２７日　結婚・誕生祝い

行事予定

ゲスト

東京銀座ロータリークラブ
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吉田龍勢保存会　副会長
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■名取会長　新井さん卓話ありがとうございました。

　　　　　　１０月９日楽しみにしています。

■島村副会長　新井様卓話ありがとうございました。

■齋藤(博)副幹事　新井様卓話ありがとうございました。

■大塚PG　卓話ありがとうございました。

■竹内様　卓話ありがとうございました。

　　　　　結婚祝いありがとうございました。

■久保田会員　結婚祝いありがとうございました。

■村岡会員　新井様龍勢の話ありがとうございました。

■富永会員　新井様卓話ありがとうございます。

■大木会員　お久しぶりです。

　　　　　　新井様卓話ありがとうございました。

■加藤会員　卓話ありがとうございました。

■渡邉会員　新井様卓話ありがとうございました。

■細野会員　新井様卓話ありがとうございました。

■横山会員　新井様　卓話ありがとうございます。

■須田会員　ありがとうございました。

■神田会員　新井様卓話ありがとうございました。

■藤村会員　新井様卓話ありがとうございました。

■樋口会員　吉田龍勢保存会新井様ありがとうございまし

た。

井上会員　岡野会員

出席　　会員数　　３９　　　出席数　　２５
欠席　　欠席数　　１４　　　（％）　   ６４．１

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　０
修正（％）　　　１００　　（Ｍ・Ｕ）　　０

■大塚直前会長　新井様卓話ありがとうございました。

■齋藤哲雄会員　新井様卓話ありがとうございました。

■尾花会員　卓話ありがとうございました。

■藤木会員　新井様卓話ありがとうございました。

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告

齋藤博重副幹事
◆11月12日、13日と地区大会がござ
　いますので、皆様ご予定の調整を
　お願いしたいと思います。
◆9月10日にRLIのPRET1セミナーが
　ございました。島村副会長と私で
　出席をいたしました。
◆広報部門セミナーが9月17日に埼玉
　市民会館にて行われます。関係者
　の方はご出席のほどよろしくお願
　いします。
◆管理運営部門セミナーが9月24日埼
　玉共催会館で13：30から開催され
　ます。関係者の方はご出席のほど
　よろしくお願いします。
◆来週の9月22日は休会となっており
　ます。次回の例会は9月29日の夜間
　例会となります。よろしくお願い
　します。

委員長報告

親睦活動委員会　渡邉清委員長
　皆様にはFAXに
てご連絡をしてお
りますが、秋の日
帰り親睦旅行つい
てご連絡させて頂
きます。
　本日、会場にも貼っておりますが
、龍勢を見学そして懇親会を行う予
定です。
　是非とも参加をよろしくお願いし
たいと思います。締め切りは9月29日
となっておりますが、出来るだけ早
くご連絡をいただけますようよろし
くお願いします。

吉田龍勢保存会　副会長　新井ひこ次様　

　みなさん、こん
にちは私は秩父市
の元吉田町から今
回藤木会員の紹介
でお邪魔させて頂
きました。
　本日は昭和27年から平成21年まで
製造業をやっていました。その中で
もうそろそろ若い世代に任せて今は
辞めた時に龍勢の保存会に入会しま
した。
　本日は藤木会員に龍勢について教
えて欲しいとおっしゃっていました
ので、当日見られない部分を説明し
たいと思います。
製造の部分を少しでも知って頂けれ
ば打ち上がった龍勢の儚さを知って
頂けると思います。
まず、龍勢は長瀞、吉田など色々な
場所であげられています。歴史では
明治15年から打ち上げが始められた
と言われています。

卓話

ロータリー財団委員会　大塚崇行委員長

　本日、大塚パス
トガバナーからベ
ネファクター2000
ドルのご寄付を頂
きました。
　また、加藤パス
ト会長より1000ドルそして私も1000
ドル寄付をさせて頂きました。9月の
レートは78円という歴史的な円高と
なっておりますので、今まで財団寄
付を迷われていた方は是非この機会
を利用して頂ければと思います。
よろしくお願いします。

AGEO ROTARY CLUB

　昭和初期では各地の祝賀行事でど
こでも打ち上げていたという記録が
残っています。
　この現在の龍勢は昭和47年から始
まったのですが、歴史的には400年前
から上げているという資料が残され
ております。
　昭和40年に龍勢保存会を立ち上げ
て今回の龍勢が47年から現在に続い
ています。昭和初期には2日間にわた
って昼間の夜も打ち上げたそうです
。
　平成8年には県の無形文化財指定を
受けました。同じ年には科学技術庁
の航空宇宙研究所と3年契約で共同開
発を行いました。その中で農家の蔵
の床下などで硝石を採る実験もされ
ています。
　国際ロケットシンポジウムでは龍
勢サミットということで5月31日に静
岡県の草薙神社そして朝比奈にて12
本の打ち上げを行いました。
　龍勢保存会の活動は龍勢祭りを永
久に残していこうと頑張っています
。組織としては常任理事27名、理事
27名、会員791名、火薬の従事者が
682名、花火の製造が119名でござい
ます。
　今年の発表がまだ出ておりません
が、現時点では先ほど述べた人数よ
り増えていると思います。
　活動としては会場付近の維持管理
、火薬の製造・取扱、技術の向上そ
して県の科学保安課の研修等を年に1
回行なっています。
　この龍勢の制作には1本仕上げるの
に1ヶ月以上掛かります。
　今年の龍勢祭りでは上尾ロータリ
ークラブ様の龍勢を打ち上げる予定
です。

　今年は1流派諸事情により参加出来
なくなったので26流派でがんばりた
いと思います。
　20番目の上尾ロータリークラブ様
の打ち上げは午後2時15分頃に点火を
する予定です。
　是非、皆様にはご参加頂いて龍勢
を見物して頂きたいと思います。本
日はありがとうございました。

吉田龍勢保存会　
　　　　　
　　　　副会長　新井ひこ次様
　　
卓話ありがとうございました。


